

#FELDKIRCH800
FELDKIRCH800.AT

STADT
FELDKIRCH 

DIE STADT
FELDKIRCH LÄDT
AUS ANLASS IHRES
800-JÄHRIGEN
JUBILÄUMS ZUM
BALL DER
VORARLBERGER
IN WIEN

**KARTENVORVERKAUF
UND ABHOLUNG**

Donnerstag, 18. Jänner und
Freitag, 19. Jänner 2018
Donnerstag, 25. und Freitag, 26. Jänner 2018
jeweils von 17 bis 19 Uhr

Hotel am Stephansplatz
Jasomirgottstr. 1/
Ecke Stephansplatz 9
1010 Wien

BALLKARTEN-TELEFON
+ 43 664 4831581

BALLKARTEN
Erwachsene à 50 Euro
Studierende mit Ausweis à 30 Euro

PLATZKARTEN
Großer Saal à 20 Euro
Kleiner Saal à 15 Euro
Arkadenhof à 10 Euro

Wir bitten um Verständnis, dass wir verkaufte
Karten nicht zurücknehmen können.

Vorreservierungen sind per Email möglich unter
laendleball@zeitgeist.at

BLEIB VERBUNDEN, FELDKIRCH 800

Eine Veranstaltung der
Vorarlberger in Wien:



Mit freundlicher
Untersützung von:



Wir freuen uns,
Sie und Ihre Freunde zum
traditionellen Ball der
Vorarlberger in Wien,
dem „Ländle-Ball“, unter
dem Motto „Bleib verbunden,
Feldkirch 800“ herzlichst
einzuladen.

BALLERÖFFNUNG

Tanzschule Watzek, Wien

MITTERNACHTSEINLAGE

Landesjugendchor Voices

BALLORCHESTER KRISPER

Leitung Mag. Lisbeth Maderthaler-Jank

TANZBAND

Red Wine Killers

MODERATION

Mag. Stefan Gehrler

EHRENSCHUTZ

Mag. Markus Wallner, Landeshauptmann
Mag. Wilfried Berchtold, Bürgermeister

DRESSCODE

Damen: Langes Abendkleid oder Tracht
Herren: Dunkler Anzug oder Smoking

**SAMSTAG,
27. JÄNNER 2018
PALAIS FERSTEL
STRAUCHGASSE 4
1010 WIEN**

**EINLASS AB 20 UHR
BEGINN 21 UHR**

FELDKIRCH FEIERT 800 JAHRE – FEIERN SIE MIT UNS!

1218 wurde Feldkirch erstmals urkundlich als Stadt erwähnt. 2018 jährt sich diese erste Nennung zum 800sten Mal – ein Jubiläum, das Feldkirch gebührend feiert.

800 Jahre sind Anlass, auf die Geschichte unserer Stadt als ein Zentrum des Humanismus und der Bildung, als Ort für gelingendes Leben, als westlichste Stadt Österreichs und seit jeher Grenzstadt zurückzublicken. 800 Jahre Feldkirch laden ebenso ein, die Gegenwart und Zukunft unserer Stadt zu betrachten. Über 37 Kunstprojekte setzen sich 2018 mit Feldkirch auseinander. Vorträge und Publikationen zur Stadtgeschichte lassen mehr über Feldkirch erfahren. Eine Festwoche mit Vereinen lädt ein mitzufeiern.

Das Herzstück im Jahresprogramm wird ab März 2018 die Jubiläumsausstellung im neu sanierten Palais Liechtenstein sein. Dort können Sie in die Geschichte Feldkirchs eintauchen: mit Filmen, 3D Projektionen, mit Tondokumenten und Objekten. Dort gewinnen Sie neue Einblicke und Einsichten, erfahren Sie Geschichten und Geschichtliches. Feldkirch will 2018 neu entdeckt werden und ganz in diesem Sinne freuen wir uns auf Ihren Besuch in der Montfortstadt!

Bleiben Sie uns verbunden.
Bürgermeister Wilfried Berchtold

Für die Unterstützung danken wir:

